



Karl Schranz

Imst am 10.09.2022, 01:42 Uhr

Haus am Weinberg

Liebe Trauerfamilie!

Das schönste Denkmal,
das ein Mensch bekommen kann,
steht nicht auf irgend einem Platz,
sondern im Herzen seiner Angehörigen und Mitmenschen!

Unsere aufrichtige Anteilnahme und herzliches Beileid wünscht Ihnen das gesamte Team vom
„Haus am Weinberg“

Imst am 08.09.2022, 07:55 Uhr

Erich Riha

Eines Morgens wachst du nicht mehr auf.
Die Vögel aber singen, wie sie gestern sangen.
Nichts ändert diesen neuen Tagesablauf.
Nur du bist fort gegangen.
Du bist nun frei,
und unsere Tränen wünschen dir Glück.
Der Tod ist nicht das Ende
nicht die Vergänglichkeit.

Der Tod ist nur die Wende,
Beginn der Ewigkeit.

Liebe Marlis, lieber Sepp, viel Kraft für die Zeit des Abschieds.
Astrid und Erich